

La société Duchesne (siège aux Hauts-de-Caux), spécialisée dans les activités de menuiserie et de charpenterie, a célébré fin octobre ses 60 ans d'existence. L'entreprise familiale, qui voit actuellement la troisième génération à sa tête, compte actuellement 26 salariés et apprentis, et elle fait partie d'un réseau d'artisans, travaillant notamment dans des pièces uniques en bois, très contemporaines, comme du mobilier ou des escaliers. Duchesne travaille aussi bien sur de la rénovation que sur de la construction ou encore de l'isolation.